

Proxy	توكيل خاص
To the Chairman of Talabat Holding PLC (the "Company").	عناية السيّد/ رئيس مجلس إدارة شركة طلبات هولدينغ بي ال سي ("الشركة") المحترم.
Dear Sir,	تحية طيبة وبعد،
I/we (NAME (S) IN BLOCK LETTERS)	أنا/نحن (الاسم/الأسماء بخط واضح)
being the shareholder(s) of Talabat Holding PLC hereby appoint by virtue of this proxy Mr. / Mrs.:	بصفتي/بصفتنا المساهم/المساهمين في شركة طلبات هولدينغ بي ال سي، أُعيّن/نُعيّن بموجب هذا التوكيل السيّد/السيدة
to represent me, attend, and vote on my behalf in the Annual General Meeting of the Company to be held on Monday, 13 April 2026 or any adjourned meeting therefore.	وكيلاً عني/عنا، الحضور عني/عنا، وأفوضه/ونفوضه بأن يصوت باسمي/باسمنا ونيابةً عني/عنا في اجتماع الجمعية العمومية السنوية المقرر انعقاده يوم الاثنين الموافق 13 ابريل 2026 وأي تأجيل له.
Shareholder's/ Investor's number:	رقم المساهم/ المستثمر:
Contact details of the Shareholder:	أرقام التواصل الخاصة بالمساهم:

Shareholder Mobile No.:	رقم الهاتف المتنقل الخاص بالمساهم:
Shareholder Address:	عنوان المساهم:
Contact details of the Proxyholder:	أرقام التواصل الخاصة بالوكيل:
Proxy holder Mobile Number:	رقم الهاتف المتنقل للوكيل:
Date: _____ 2026.	التاريخ: تحريراً في: _____ 2026 م.
Signature:	التوقيع:
Name and contact details of the financial broker or that approved/verified the proxy:	اسم وأرقام التواصل الخاصة بممثل عن شركة الوساطة أو الجهة التي اعتمدت التوكيل:
Please refer to the explanatory notes below related to the appointment of proxies	الرجاء الاطلاع على الملاحظات التوضيحية الخاصة بتعيين الوكلاء

ANNEX 1	ملحق 1
Explanatory notes below related to the appointment of proxies	الملاحظات التوضيحية الخاصة بتعيين الوكلاء
In accordance with Articles 32 and 33 of the Company's Articles of Association, please note that the information below must be complied with in the event of the appointment of a proxy:	وفقاً للمادة 32 والمادة 33 من النظام الأساسي للشركة، يرجى العلم بأنه يجب الالتزام بالمعلومات الواردة أدناه في حالة تعيين وكيل:
<u>Article 32: Content of Proxy Notices:</u>	المادة 32: محتوى إشعارات التوكيل:
(1) Proxies may only validly be appointed by a notice in writing (the "Proxy Notice") which:	(1) لا يكون تعيين الوكيل صحيحاً إلا بعد تقديم التوكيل الخاص بشكل خطي وأن يتم:
a. states the name and address of the Shareholder appointing the proxy;	أ. ذكر اسم وعنوان المساهم الذي عيّن الوكيل؛
b. identifies the person appointed to be that Shareholder's proxy and the general meeting in relation to which that person is appointed;	ب. تحديد الشخص المعين ليكون وكيلاً عن المساهم مع تحديد اجتماع الجمعية العمومية الذي عُيّن ذلك الشخص لحضوره؛
c. specifies the mandate for the Shareholder's proxy and the term for which the Proxy Notice may be used;	ت. تحديد صلاحية الوكيل بموجب التوكيل والمدة التي يمكن خلالها استخدام التوكيل؛
d. is signed by or on behalf of the Shareholder appointing the proxy, or is otherwise authenticated in such manner as the Board may determine; and	ث. يتم التوقيع عليها من قبل أو نيابةً عن المساهم الذي عيّن الوكيل، أو يتم المصادقة عليه بطريقة أخرى كما يحددها مجلس إدارة الشركة؛ و
e. is delivered to the Company in accordance with the Articles and any	ج. يتم تسليمه إلى الشركة وفقاً للنظام الأساسي وأي تعليمات واردة في دعوة الجمعية العمومية الذي

instructions contained in the notice of the general meeting to which they relate.	يتعلق به.
(2) The Company may require Proxy Notices to be delivered in a particular form, and may specify different forms for different purposes.	(2) يجوز للشركة أن تشترط تسليم التوكيلات الخاصة وفق نموذج محدد، كما يجوز لها تحديد نماذج مختلفة لأغراض مختلفة.
(3) Proxy Notices may specify how the proxy appointed under them is to vote (or that the proxy is to abstain from voting) on one or more resolutions.	(3) يجوز أن يتضمن التوكيل الخاص تحديد كيفية تصويت الوكيل المعين بموجبه (أو النص على امتناع الوكيل عن التصويت) على قرار واحد أو أكثر من القرارات.
(4) Unless a Proxy Notice indicates otherwise, it must be treated as:	(4) ما لم ينص التوكيل الخاص على خلاف ذلك، يُعتبر التوكيل الخاص:
a. allowing the person appointed under it as a proxy discretion as to how to vote on any ancillary or procedural resolutions put to the meeting; and	أ. مانحًا الشخص المعين بموجبه كوكيل صلاحية تقديرية بشأن كيفية التصويت على أي قرارات تبعية أو إجرائية تُعرض على الاجتماع؛ و
b. appointing that person as a proxy in relation to any adjournment of the general meeting to which it relates as well as the meeting itself.	ب. مُعيّنًا ذلك الشخص كوكيل فيما يتعلق بأي اجتماع مؤجل للجمعية العمومية الذي يتعلق به التوكيل الخاص، بالإضافة إلى الاجتماع نفسه.
<u>Article 33: Delivery of Proxy Notices:</u>	<u>المادة 33: تسليم التوكيل الخاص:</u>
(1) Any notice of a general meeting must specify the address or addresses ("Proxy Notification Address") at which the Company or its agents will receive Proxy Notices relating to that meeting, or	(1) يجب أن يتضمن أي إشعار بعقد اجتماع الجمعية العمومية تحديد العنوان أو العناوين ("عنوان استلام إشعارات التوكيل") التي تقوم الشركة أو وكلاؤها باستلام إشعارات التوكيل

<p>any adjournment of it, delivered in hard copy or electronic form.</p>	<p>المتعلقة بذلك الاجتماع أو أي اجتماع مؤجل له، سواء تم تسليمها بصورة ورقية أو إلكترونية.</p>
<p>(2) A person who is entitled to attend, speak or vote (on a poll or otherwise) at a general meeting remains so entitled in respect of that meeting or any adjournment of it, even though a valid Proxy Notice has been delivered to the Company by or on behalf of that person.</p>	<p>(2) يبقى أي شخص يحق له حضور اجتماع الجمعية العمومية أو المداولة فيه أو التصويت فيه (سواءً بالاقتراع أو بغير ذلك) محتفظًا بهذا الحق فيما يتعلق بذلك الاجتماع أو أي اجتماع مؤجل له، حتى وإن تم تسليم إشعار توكيل صحيح إلى الشركة من قبل ذلك الشخص أو نيابةً عنه.</p>
<p>(3) Subject to Articles 33(4) and 33(5) below, a Proxy Notice must be delivered to a Proxy Notification Address not less than forty-eight (48) hours before the general meeting or adjourned meeting to which it relates.</p>	<p>(3) مع مراعاة أحكام المادتين (33)(4) و(33)(5) أدناه، يجب تسليم إشعار التوكيل إلى عنوان استلام إشعارات التوكيل قبل ما لا يقل عن ثمان وأربعين (48) ساعة من موعد اجتماع الجمعية العمومية أو الاجتماع المؤجل الذي يتعلق به.</p>
<p>(4) In the case of a poll taken more than forty-eight (48) hours after it is demanded, the notice must be delivered to a Proxy Notification Address not less than twenty-four (24) hours before the time appointed for the taking of the poll.</p>	<p>(4) في حال إجراء اقتراع بعد أكثر من ثمان وأربعين (48) ساعة من طلبه، يجب تسليم إشعار التوكيل إلى عنوان استلام إشعارات التوكيل قبل ما لا يقل عن أربع وعشرين (24) ساعة من الموعد المحدد لإجراء الاقتراع.</p>
<p>(5) In the case of a poll not taken during the meeting but taken not more than forty-eight (48) hours after it was demanded, the Proxy Notice must be delivered:</p> <p>a. in accordance with Article 33(3); or</p> <p>b. at the meeting at which the poll was demanded to the Chairperson, secretary or any Director.</p>	<p>(5) في حال إجراء اقتراع لا يتم خلال الاجتماع وإنما يتم خلال مدة لا تزيد على ثمان وأربعين (48) ساعة من طلبه، يجب تسليم إشعار التوكيل:</p> <p>أ. وفقًا لأحكام المادة (33)(3)؛ أو</p> <p>ب. أثناء الاجتماع الذي طُلب فيه الاقتراع إلى رئيس الاجتماع أو أمين السر أو أي عضو من أعضاء مجلس الإدارة.</p>

<p>(6) An appointment under a Proxy Notice may be revoked by delivering a notice in writing given by or on behalf of the person by whom or on whose behalf the Proxy Notice was given to a Proxy Notification Address.</p>	<p>(6) يجوز إلغاء التعيين بموجب إشعار التوكيل من خلال تسليم إشعار خطي صادر عن الشخص الذي أصدر إشعار التوكيل أو نيابةً عنه إلى عنوان استلام إشعارات التوكيل.</p>
<p>(7) A notice revoking a proxy appointment only takes effect if it is delivered before:</p>	<p>(7) لا يكون لإشعار إلغاء تعيين الوكيل أي أثر إلا إذا تم تسليمه قبل:</p>
<p>a. the start of the meeting or adjourned meeting to which it relates; or</p>	<p>أ. بدء الاجتماع أو الاجتماع المؤجل الذي يتعلق به؛ أو</p>
<p>b. (in the case of a poll not taken on the same day as the meeting or adjourned meeting) the time appointed for taking the poll to which it relates.</p>	<p>ب. (في حال الاقتراع الذي لا يتم في نفس يوم الاجتماع أو الاجتماع المؤجل) الموعد المحدد لإجراء الاقتراع الذي يتعلق به.</p>
<p>(8) If a Proxy Notice is not signed by the person appointing the proxy, it must be accompanied by written evidence of the authority of the person who executed it to execute it on the appointor's behalf.</p>	<p>(8) إذا لم يكن إشعار التوكيل موقعاً من الشخص الذي قام بتعيين الوكيل، فيجب أن يكون مرفقاً به دليل خطي يثبت سلطة الشخص الذي قام بالتوقيع عليه لتنفيذه نيابةً عن الشخص الذي قام بتعيين الوكيل.</p>
<p>Any shareholder having the right to attend the General Assembly may delegate any person elected by such shareholder, other than a member of the Board, an employee of the company, or a securities brokerage company or its employees, under a special written proxy. Shareholders who are minors or interdicted shall be represented by their legal representatives.</p>	<p>يجوز لمن له حق حضور الجمعية أن ينيب عنه من يختاره من غير أعضاء مجلس الإدارة أو العاملين بالشركة أو شركة وساطة في الأوراق المالية أو العاملين بها بمقتضى توكيل خاص ثابت بالكتابة، ويمثل ناقصي الأهلية وفاقديها النائبون عنهم قانوناً.</p>
<p>Individual Proxy: The signature of the shareholder indicated in the proxy above</p>	<p>الوكلاء المفوضين عن المساهمين: يتعين أن يكون توقيع المساهم الوارد في التوكيل المشار إليه في الملاحظة</p>

<p>must be the signature approved by the Notary Public, a commercial chamber or economic department in the United Arab Emirates, a bank or company licensed in the United Arab Emirates provided that the proxy shall have an account with any of them, or any other entity licenses to perform attestation works.</p>	<p>السابقة هو التوقيع المعتمد من/لدى أي من الكاتب العدل أو غرفة تجارة أو دائرة اقتصادية في الإمارات العربية المتحدة أو بنك أو شركة مرخصة في الإمارات العربية المتحدة شريطة أن يكون للموكل حساب لدى أي منهما أو أي جهة أخرى مرخص لها للقيام بأعمال التوثيق.</p>
<p>Corporate Proxy: A corporate person may delegate one of its representatives or those in charge of its management under a resolution passed by its Board of Directors or similar entity. The delegation letter or form should be signed by an authorized signatory and provide the supporting documents such as POA, Trade License, etc.</p>	<p>الوكلاء المفوضين عن الشخص الاعتباري: للشخص الاعتباري أن يفوض أحد ممثليه أو القائمين على إدارته بموجب قرار من مجلس إدارته أو من يقوم مقامه. يتعين أن يكون التوقيع على نموذج التوكيل أو رسالة التفويض من قبل الشخص المخول بالتوقيع نيابة عن الشركة ورافاق ما يثبت ذلك من قرار لمجلس الإدارة أو رخصة تجارية أو غيرها.</p>
<p>Proxy forms from outside the United Arab Emirates: Proxy forms must be notarized and attested by the following entities:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Notarize the proxy form in the shareholder's foreign country. 2. Obtain attestation of the proxy form from the Office for Foreign Affairs in the shareholder's foreign country. 3. Obtain attestation of the proxy form from the UAE Embassy in the shareholder's foreign country. 4. Obtain attestation of the proxy form from the Ministry of Foreign Affairs in the UAE. 	<p>الوكالات من خارج دولة الإمارات العربية المتحدة: يجب على الوكالات من خارج الدولة ان تكون معتمدة ومصدقة من قبل الجهات التالية:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. توثيق الوكالة من كاتب العدل في بلد المساهم الأجنبي. 2. تصديق الوكالة من وزارة الخارجية في بلد المساهم الأجنبي. 3. تصديق الوكالة من سفارة دولة الإمارات العربية المتحدة في بلد المساهم الأجنبي. 4. تصديق الوكالة من وزارة الخارجية في دولة الإمارات العربية المتحدة.
<p>Additionally, please attach the following:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Emirates ID copy (front and reverse side) or passport copy of the shareholder. 2. Emirates ID (front and reverse side) or passport copy of the proxyholder. 	<p>إضافة إلى ذلك، يرجى إرفاق ما يلي:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. صورة الهوية الإماراتية (الجهة الأمامية والخلفية)/صورة جواز السفر للشخص المخول بالتوقيع. 2. صورة الهوية الإماراتية (الجهة الأمامية والخلفية)/صورة جواز السفر للوكيل المفوض.

<p>Any eligible Company's shareholders have to register electronically to be able to attend and vote on the items of the General Assembly.</p> <p>Registration will open on April 03, 2026 at 4:30 PM.</p> <p>Please ensure to upload the completed Proxy form, along with any supporting documents necessary to show the validity of the appointment of a proxy, on the page of Talabat on www.smartagm.ae at least forty-eight (48) hours before the meeting, which is by 4:30 PM on 11 April 2026. The registrar has the right to communicate with the shareholders to validate the given data as deemed appropriate.</p>	<p>يجب على المساهمين المؤهلين التسجيل إلكترونياً ليتمكنوا من حضور والتصويت على بنود الجمعية العمومية.</p> <p>سيبدأ التسجيل في 03 أبريل 2026 الساعة 4:30 مساءً.</p> <p>يرجى التأكد من تعبئة نموذج التوكيل ومن ثم تحميل النموذج وأي مستندات داعمة لازمة لإثبات صحة تعيين الوكيل على الصفحة الخاصة بشركة طلبات على موقع www.smartagm.ae وذلك قبل ما لا يقل عن ثمانٍ وأربعين (48) ساعة من موعد الاجتماع، أي بحلول الساعة 4:30 مساءً من يوم 11 أبريل 2026. للمسجل الحق في التواصل مع المساهم/الشخص الاعتباري للتحقق من صحة بيانات التسجيل الواردة أعلاه بالوسيلة التي يراها مناسبة.</p>
<p>A proxy appointment made under this Proxy Notice may be cancelled by submitting a written notice, either from the person who made the appointment, or someone authorized to act on their behalf, to www.smartagm.ae. The cancellation will only be effective if it is received before the meeting (or any adjourned meeting) begins.</p> <p>The completion and lodging of this form of proxy shall not preclude the relevant shareholder from attending the General Meeting and speaking and voting in person should the shareholder wish to do so, provided the proxy does not speak, attend, or vote.</p>	<p>يمكن إلغاء تعيين التوكيل الصادر بموجب هذا الإشعار من خلال تقديم إشعار خطي، سواء من الشخص الذي قام بتعيين التوكيل أو من شخص مخول بالتصرف نيابة عنه، إلى www.smartagm.ae. ولن يكون الإلغاء ساريًا إلا إذا تم استلامه قبل بدء الاجتماع (أو أي اجتماع مؤجل).</p> <p>لا يمنع إكمال وتقديم نموذج التوكيل المساهم المعني من حضور الجمعية العمومية والتحدث والتصويت شخصياً فيها، إذا رغب المساهم في ذلك، شريطة ألا يتحدث الوكيل أو يحضر أو يصوت.</p>